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Hem entrat un seguit de preguntes pel PSC sobre el nostre barri, 
Finestrelles i de les quals us adjuntem una còpia. Totes fan referència a 
reivindicacions i millores que durant molt de temps hem estat reclamant a 
l’equip de govern i que encara no estan resoltes. 
 
Quina opinió en té el vostre grup sobre la situació i l’estat de Finestrelles? 
 
Tenim pendent una reunió amb l’ajuntament per resoldre aquests temes. 
Ens agradaria molt que tots els grups de l’oposició hi fóssiu presents. 
  
Vindreu a aquesta reunió? L’AAVV de Finestrelles us hi convida. 
 
ICV 
 
Bien, el grupo de Iniciativa, con la cantidad de anomalías que habéis puesto en 
el escrito, con la cantidad de incidencias y la cantidad de problemas sin 
resolver, y digo sin resolver, porque algunos de los que he leído son unos 
puntos que hace aproximadamente 2 ó 3 años que también tuvimos una 
reunión con la Asociación de Vecinos de Finestrelles y había un listado de 25 
puntos, pues entre ellos continúan prácticamente los mismos, quiero decir que 
año tras año no se ha hecho absolutamente nada. 
 
Es un barrio que desde hace mucho tiempo ha estado dejado de la mano de 
Dios por parte del equipo socialista, y desde que se está implantando el Pla 
Caufec, y evidentemente los vecinos de la zona, que son los más afectados 
directamente por este plan especulativo pues están en contra, todavía, todavía 
la respuesta del Partido Socialista del equipo de gobierno es más contundente 
para hacer lo menos posible urbanísticamente en este barrio.  
 
La prueba la tenemos en las últimas reuniones que se han tenido, incluso, y lo 
dije aquí el pleno pasado, con el policía local que hacía un poco de interlocutor 
en algunos temas de aparcamientos, de coches mal aparcados, etc., que ya ni 
tan siquiera quiera reunirse con la asociación porque bueno, ya no hace falta, 
ya nos ha dado una respuesta y es como que vosotros seguís insistiendo. Es 
verdad que seguís insistiendo, y eso es la travesía del desierto en la cual no 
hay agua por ninguna parte.  
 
¿Si nosotros estamos dispuestos a ir a la invitación? Evidentemente, siempre lo 
hemos hecho, y todo lo que podamos transmitir y todo lo que podamos traer 
aquí y decirlo, así lo haremos, pero bueno, yo también estoy de acuerdo con lo 
que han dicho los dos portavoces anteriores, que será complicado porque 
cuando el equipo de gobierno no quiere hacer absolutamente nada en un barrio 
pues por mucho que la oposición digamos, que ya veis el caso que se nos 



hace, que es bien poco, pues no lo hará. Pero bueno, si con vuestra tenacidad 
y el apoyo que podáis tener por parte de la oposición seguiremos insistiendo 
hasta ver logrados por lo menos algunos de los problemas que planteáis, que 
entre otras cosas hay algunos que son gravísimos, que son gravísimos.  
 
Esperemos que de verdad se lo tomen en serio y los concejales de barrio que 
pasan legislatura tras legislatura pues que se pongan las pilas pero no sólo 
ellos. No nos olvidemos que aquí no gobierna sólo un concejal de barrio, aquí 
hay doce regidors i regidores del equipo de gobierno que son los que están 
gobernando y uno sólo no es el que hace la actuación. Evidentemente que 
influye mucho pero son los responsables máximos, yo diría en este caso, no sé 
si diría el portavoz o la Alcaldesa que es la que tiene la última potestad, por lo 
tanto, cuando nos invitéis allí estaremos y recogeremos todas las propuestas 
que nos hagáis y las que nosotros buenamente podamos hacer. 


